
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass EB 70 beabsichtige, den Poller im Bereich Altengraben im März 

2018 zu installieren. Die Planungen zur Errichtung von sechs weiteren Pollern werden an ein externes 

Ingenieurbüro vergeben. Die Poller würden in 2018/2019 geplant bzw. gebaut. Vor dem Hintergrund 

der Schaffung einer Zufahrtsmöglichkeit für Handwerker müsse die Verwaltung noch weitergehende 

Überlegungen anstellen. 

Rm Zwiernik möchte wissen, welche Stelle den Bewohnern Chipkarten zur Verfügung stellt. 

66/Herr Gerhards erläutert die Voraussetzungen, unter denen Chipkarten an die Bewohner der 

Altstadt vergeben werden. 

Rm Schupp hält eine Erhöhung des Entgeltes für die Chipkarten von 30,70 € auf 120,00 € für 

unangemessen. Er möchte wissen, aus welchem Grund Taxifahrer einen erheblichen Mehrbetrag zu 

errichten haben. 

Herr Beigeordneter Flöck führt aus, dass der Betrag von 120,00 € auf das Jahr zu rechnen sei. Hiermit 

ergebe sich ein niedriger Betrag pro Tag. Die Taxifahrer würden durch die Nutzung der Chipkarten 

erhebliche wirtschaftliche Vorteile erzielen. Der Herr Oberbürgermeister werde eine entsprechende 

Anfrage des Verbandes der Taxifahrer beantworten. 

66/Herr Gerhards ergänzt, dass die Gebührenhöhe seit 20 Jahren nicht angepasst worden sei. 

Auf Bitte von Ausschussmitglied Coßmann sagt Herr Beigeordneter Flöck zu, die Gebührensätze der 

Niederschrift als Anlage beizufügen. 

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


